

Fraktion des Kreistags Garmisch-Partenkirchen

Christl Freier * Veronika Jones * Dr. Felix Groß * Josef Braun * Georg Buchwieser
Andreas Krahl * Tessy Lödermann * Dr. Stephan Thiel * Petra Daisenberger



<http://www.gruene-gap.de> kreistag@gruene-gap.de

14 . Januar 2021

Landrat Anton Speer
Kreistagsmitglieder des
Kreistag Garmisch-Partenkirchen
Landratsamt Garmisch-Partenkirchen
Postfach 15 63
82455 Garmisch-Partenkirchen

Sehr geehrter Herr Landrat Speer,
Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen des Kreistags,

die Sars-CoV-2 Pandemie stellt auch den Landkreis Garmisch-Partenkirchen vor enorme Herausforderungen. Sei es die Kontaktbeschränkungen, der Lockdown der Wirtschaft, die extreme Auslastung der Kreisklinik und nicht zuletzt Todesfälle, die auf Grund dieses Virus zu beklagen sind. Dank kluger Wissenschaftler*innen und einem noch nie dagewesenen finanziellen Engagement der internationalen Gemeinschaft konnte in Rekordzeit ein sicherer und wirksamer Impfstoff gegen das Sars-CoV-2 Virus gefunden werden. Jetzt ist es Aufgabe aller politischer Ebenen, die Impfbereitschaft in der Bevölkerung so zu steigern, dass eine Herdenimmunität erreicht wird. Nur dadurch können wir mittel- und langfristig unsere Normalität zurückgewinnen.

Der Kreistag möge daher beschließen:

Der Landkreis entwickelt im Rahmen der Gesundheitsregion+ gemeinsam mit den lokalen Instanzen des Gesundheitswesens (Klinikum GAP, BRK, etc.) ein Online-Veranstaltungsformat, in dem unsere lokalen Expert*innen über die Wirkungsweise des neuartigen mRNA-Impfstoffes die Bevölkerung aufklären und informieren. Dies beugt somit gezielte Desinformation vor.

Der Landkreis entwickelt eine eigene Werbekampagne für die Impfung mit lokalen Persönlichkeiten aus dem öffentlichen Leben, um so die Impfbereitschaft zu stärken. Als

Medium der Kampagne sollen neben Plakaten und Zeitungsanzeigen allen voran die sozialen Medien in den Blick genommen werden.

Neben der direkten Impfung soll insbesondere die Möglichkeit der Online-Registrierung beworben werden.

Begründung:

Gerade in Krisenzeiten ist es wichtig, die Menschen mit objektiven und qualitativ-hochwertigen Informationen durch eine vertrauenswürdige Quelle zu versorgen. Hier kommt der Kommunalpolitik und den lokalen Persönlichkeiten eine Schlüsselrolle zu. Sie gelten als kompetente und wichtige Ansprechpartner*innen für die Bevölkerung. Gerade im Landkreis Garmisch-Partenkirchen war die Impfbereitschaft und die Impfquoten der Bewohner*innen unterdurchschnittlich (vgl. Gesundheitsreport Bayern 2019). Genau deshalb müssen wir die Impfbereitschaft im Rahmen der Anti-Sars-CoV-2-Impfungen bei uns im Landkreis steigern, um bei der Pandemiebekämpfung erfolgreich zu sein. Auch andere Landkreise, wie zum Beispiel der Landkreis Günzburg, haben den Bedarf nach einer eigenen Informations- und Werbekampagne bereits erkannt und schon umgesetzt. Nimmt man den Landkreis Günzburg als Referenz, würden mit diesen Maßnahmen Kosten in Höhe von ca. 50.000€ entstehen.

Mit besten Grüßen

Andreas Krahl, MdL
Kreisrat im Namen der Fraktion